



HISTORIA DE LA FUNDACIÓN CANARIA SOLIDARIDAD LA PALMA.

Un grupo de personas del municipio de Los Llanos de Aridane, movido por inquietudes comunes y sensibilizado con los problemas sociales, forma en el año 1990, un equipo de trabajo con este fin: “Ayudar a los sectores de población más desfavorecidos, e invitando al compromiso social”.

Durante una década son conocidos como “Grupo Solidaridad”. Es en el año 2000 cuando se plantean la necesidad de crecer y constituirse como grupo formal, legalizando su situación.

En este momento surge la “Fundación Canaria Solidaridad La Palma”, Organización No Gubernamental sin ánimo de lucro, que tiene por objeto y finalidad fomentar y llevar a cabo en interés público, iniciativas encaminadas a la promoción humana y social de grupos desfavorecidos de la Comunidad Autónoma de Canarias, con independencia de que pueda relacionarse con terceros fuera de ella; tanto instrumental, asistencial o culturalmente, tal y como se recoge en sus Estatutos Fundacionales.

LOCALIZACIÓN

Tiene su sede en C/ del Medio nº17, 38760 Los Llanos de Aridane, S/C de Tenerife.

Para saber más sobre la historia de La Fundación puedes consultar la web

PROYECTOS DE LA FUNDACIÓN (Actualizado en marzo de 2024)

- Residencia de mayores dependientes Solidaridad.
- Proyecto Siempre Activ@s.
- Proyecto Atallaypa.
- Proyecto Tapones.
- Proyecto Mercadillo Solidario.

Toda la información de los proyectos están en la web